

Dass eine bestehende Versicherung keine Garantie für den Leistungsfall bedeutet haben sicherlich viele am eigenen Leib erfahren müssen. Besonders schmerzhaft ist dies im Bereich der Personenversicherungen, insbesondere bei der Berufsunfähigkeitsversicherung. Als einer der wenigen Fachanwälte für Versicherungsrecht in Passau und im Passauer Land helfe ich Ihnen gerne Ihre Ansprüche gegen den oft nicht leistungswilligen Versicherer durchzusetzen. Gerne prüfe ich Ihren Versicherungsumfang oder Ablehnungsschreiben des Versicherers. Selbstverständlich scheue ich nicht davor zurück, Ihre Ansprüche gerichtlich durchzusetzen. Aufgrund meiner Erfahrung im Bereich des Versicherungsrechts trage ich seit Januar 2017 den Titel "Fachanwalt für Versicherungsrecht".